
CARTAS AL DIRECTOR .

incluyendo a los maestros que
tampoco han querido que sus. hi
jos estén allí, aun síendo ellos los
que imparten clases en el centro.

El problema radica en la incom
petencia de los sucesivos directo
res que por alli han ido pasando
que se han visto sin capacidad
para controlar situaciones tensas
y desagradables. En vez de luchar
y afrontar problemas han preferi
do salir de allí cuanto antes dejan
do tras ellos cada vez más dete
rioro y desprestigio para el centro
escolar.

Si tuviera que poner título a
este escrito pondria con letras
mayúsculas

RESENTIMIENTO
E INCOMPETENCIA
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Carta abierta a Bernardo Fer
nández-Pacheco Villegas, Ana
Rosa Ordóñez, Isabel Romera y a
los profesores del C.P. San Bias
compañeros de profesión.

Queridos amigos: os considero
así, sin conoceros siquiera, por
colaborar en Siembra, que leo y
releo, siendo muy consciente de
lo que esta revista representa
para el acervo cultural de nuestro
pueblo.

Me gustaria mucho dialogar
con vosotros sobre vuestros es
critos en el n.' 178, pero tengo la
desgracia, a mi edad, de no saber
escribir sintetizando con la bon
dad y brevedad que lo haceis vo
sotros. Deseo me admitais la foto
copia de un escrito realizado por
un catedrático de la Universidad
Autónoma de Barcelona, publica
do en La Vanguardia que creo
guarda bastante relación con la
problemática desaparición del
C.P. San Bias. A lo mejor contes
tando a esas preguntas que hace
ese señor, os da pie para seguir
díalogando en nuestra Siembra y
tratar de conseguir que las perso
nas piensen y reflexionen con un
pOCO de claridad, en busca de la
tan escurridiza verdad.

SIEMBRA-6

Como apostilla os diré, que de
diqué los mejores años de mí
vida, y fueron muchos, a la ense
ñanza primaria... Que la primera
escuela que regenté, con carácter
interino, durante un curso, fue en
las "Escuelas del Toledillo", en
nuestro pueblo, hace ya casi 40
años... Que esas escuelas esta
ban al lado de los burdeles y pros
tibulos que existían en el barría...
La matricula era escasa, pero los
hijos de aquellas desdichadas
mujeres (para mí respetabilisimas
dentro de sus tragedias), convi
vian con los demás, y con nues
tra VOCACiÓN lo haciamos posi
ble ...NUESTRA, es el recuerdo
imborrable del compañero Don
Joaquin (q.e,p.d.) entregado en
cuerpo y alma a su tarea y que
realizó en el patio de la escuela un
mapa en relieve de España bas
tante grande y dentro de una es
pecie de piscina simulando el mar
y donde los niños se bañaban... y
de la compañera Pepita, criatura
excepcional por su dedicación y
ejemplo, y a la que desde aqui"
esté donde esté le mando un salu
do muy cordial. Creo esas escue
las desaparecieron. Es la ley de
todos los seres vivos... Yo lamen
to la desaparición progresiva del
C.P. San Bias, y conozco a lo vivo
la tragedia de mis compañeros de
profesión, pero... es la vida. SI EN
LA VIDA NO SE CUMPLE UNA
FUNCiÓN, "viene la muerte tan
callando" que diria el poeta.

Con un saludo muy cordial a to
dos los que me dirijo en esta car
ta, sin olvidar aquello de: DIOS
APRIETA, PERO NO AHOGA.

JAVIER LAGAR MARiN

DESEO
Apreciado lector; no me atrevo

a decirme a mi mismo éste mi de
seo, pero por ésta mi cavilación
acude a mi mente con frecuencia,
por ello quiero y debo expresar,
por no ser licito ocultarlo ya que
es mi alma la que lo siente en lo
más profundo de mi corazón.

Me recreo viendo las constan
tes reformas de calles, parques,
paseos y tantas bellezas de incal-

culable valor. ¿Seria posible con
vertir el casino en una cristiana re
sidencia de ancianos? ya que la
que tenemos precisa meses o
años para hallar plaza por su gran
prestigio, por el exquisito trato
que reciben todos los ancianos
que obtuvieron plaza, tras obliga
do turno.

Señor Presidente, Alcalde y
Corporación del Excelentísimo
Ayuntamiento de nuestro muy
querido Manzanares. Por favor
haced atención a esta humana
necesidad que con sus ingresos
se construiria y rendirá intereses
para el municipio. Por favor, ha
ced atención a esa llamada que
hace este anciano, a las puertas
de los noventa y tres años.

JUAN RODRíGUEZ MENJíBAR

Como Manzanareñas que so
mos, nos sentimos orgullosas al
oir que se iba a hacer un acto be
néfico en nuestro pueblo, para un
fin, tan humano y doloroso como
puede ser el SIDA. Pero cuál fue
nuestra sorpresa al presenciar
que nuestro pueblo no respondió
a tal acto.

Hubo casas comerciales que
con gran esfuerzo colaboraron
poniendo un granito de arena,
pero hubo otras entidades que
con ánimo de aprovecharse de las
circunstancias, no apoyó a tal or
ganización como se merecia, de
ahi que "Caseta Municipal La Pér
gola", no demostrara un apoyo y
una colaboración, que para la or
ganización era necesaria, restan
do necesidades que para ese dia
era necesario.

Un ayuntamiento que no exístió
ni hizo notarse ante ninguna peti
ción, y unos ciudadanos que ante
una noche llena de variedades y
actuaciones todas gratuitas, no
respondieron con un donativo mi
nimo, como pudo ser ante las rifas
y sorteos que alli se hicieron.

Gracias pueblo de Manzanares,
dijeron ante todo la directora y
coordinador de Basida, pero
como manzanareñas que somos,
nos sentimos avergonzadas.
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